

## PLA クラフトカップ 終売のお知らせ

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご愛顧とお引き立てを賜りまして、厚く御礼申し上げます。

さて弊社では他社に先駆けて、2013 年よりクラフト紙に PLA をラミネートしたクラフトカップの取り扱いを続けて参りました。

由来 8 年余り、様々なルートを辿って調達して来ましたが、時折発生するカップの不良品を限りなく「0」に近づけることは叶わず、ご愛用される皆様にも何度かご迷惑をお掛けしておりました。

その考えられる原因としては、クラフト原紙の表面密度の粗さによるラミネート接着の不安定さがあり、工場の技術サイドからは原紙特性上からも不良品の発生は防ぎきれない、との回答を受けました。しかしながら、このクラフトカップに淹れる一杯のコーヒーは、皆様が日々努力を重ね、心を込めてお客様に提供されています。そして弊社は、皆様のこうした一杯のコーヒーに寄り添いたいと考えております。

このような経緯から弊社で現在販売しております PLA クラフトカップを、遺憾ではございますが終売とすることとしました。当商品は市場での人気も高く、ご愛用いただいているお客様もたくさんいらっしゃいます。しかしながら、今のままでは今後とも品質問題の解決が難しいと判断せざるを得ませんでした。当商品をご愛顧いただいております皆様には大変申し訳ないお知らせになりますが、何卒ご理解ご協力を賜ります よう、心よりお願い申し上げます。

尚、弊社が環境好適商品として注力しております PLA バガスカップですが、サトウキビを絞った残渣をパルプ化した、完全に非木材紙のカップです。発売以来 2 年余り、商品の品質問題はほとんど発生しておりません。既に何度か工場での直接対話を行い、日本市場の品質要求を丁寧に伝えております。

弊社では 現在の紙コップ市場において、最も環境負荷の少ないこの PLA バガスカップのバリエーションを豊かにし、皆様の様々なニーズにお応えできれば幸いです。

敬具

2020 年 11 月 30 日

有限会社カフェグッズ

代表取締役 小林 文夫

取締役営業部長 小林 智也

〒194-0035 東京都町田市忠生 2-20-21